

# News Release

## Ketua DPRD, Binartha: Mari Sukseskan Pilkada Gumas 2024 dengan Datang ke TPS

Indra Gunawan - [GUNUNGMAS.NEWSRELEASE.ID](http://GUNUNGMAS.NEWSRELEASE.ID)

Nov 7, 2024 - 08:25



*Gambar: Binartha Ketua DPRD Kabupaten Gunung Mas Provinsi Kalimantan Tengah*

GUNUNG MAS - Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Gunung Mas (Gumas) Provinsi Kalimantan Tengah, Binartha mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk mensukseskan pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak tahun 2024 ini dengan datang ke TPS.

Ajakan tersebut diharapkan untuk mensukseskan juga mencari kepala daerah

dan wakil kepala daerah di kabupaten yang memiliki motto "Hambangkan Penyang Karuhei Tatau" pada tanggal 27 November 2024 nantinya.

"Suksesnya pilkada kabupaten Gumas tentunya untuk kebaikan daerah ini kedepannya, maka itu diharapkan kehadiran di TPS," kata ketua DPRD Gumas yang disapa biasa Obin ini menyampaikan.

Dalam pemilihan legislatif (Pileg) lalu, Binartha dari fraksi Partai Golkar ini mendapatkan suara pemilih terbanyak dan dilantik sebagai ketua DPRD Kabupaten Gunung Mas periode tahun 2024 - 2029 kedepan.

Obin di usia muda nya ini sukses sebagai legislator dua periode wakil rakyat di DPRD Kabupaten Gumas, dan saat ini sebagai ketua selain itu juga sebagai seorang pengusaha di wilayah kecamatan Rungan, kabupten Gumas, Kalimantan Tengah.

Memiliki pemilih militan yang selama ini diperhatikannya sebagai wakil rakyat, di Dapilnya. Tentunya sosok Binartha menjadi acuan dalam konstelasi politik di kabupaten Gumas.

"Perbedaan pandangan politik itu hal biasa apalagi calon yang akan dipilih, itulah suatu Demokrasi yang bersih. Tapi jangan sampai membuat kita terkotak-kotak setelahnya," ucapnya kembali.

Menurutnya selaku ketua lembaga Legislatif yang terdiri dari semua perwakilan rakyat di Kabupaten Gumas saat ini, suatu perbedaan diantara anggota acapkali terjadi namun bagaimana hal itu sebagai suatu rangkaian perjalanan demokrasi di republik ini khususnya kabupaten Gumas.

Seperti itu juga saat ini, pemilihan bupati dan wakil bupati kabupaten Gumas. Bagaimana nantinya masyarakat bisa melaksanakan kewajibannya sebagai warga negara untuk mensukseskan Pilkada serentak khususnya kabupaten Gumas, menggunakan hak pilih suaranya berdasarkan DPT yang telah dikeluarkan dan ditetapkan oleh KPU.

"Mari sukseskan pilkada serentak tahun 2024 dengan datang ke TPS, hak pilih anda menentukan nasib daerah ini lima tahun kedepan," tutup Binartha. (//)